



Madame Nora BERRA
Secrétaire d'Etat chargée des Aînés,
auprès du Ministre du travail, des relations sociales
55 rue Saint Dominique
75007 Paris

Paris, le 26 novembre 2009

Nos Réf. : MLH/AV/PG

Madame la Ministre,

L'Uniopss a assisté les 8 et 16 septembre derniers à des réunions organisées par le Cabinet relatives à la prise en charge des personnes âgées ; la dernière réunion portant sur la convergence tarifaire des Ehpad.

En parallèle, se sont tenues plusieurs réunions (10 juillet, 24 septembre, 16 octobre et 16 novembre) sur la réforme de la tarification des établissements sociaux et médico-sociaux et plus particulièrement des EHPAD, entre la DGAS et les organisations représentatives du secteur.

Nous nous questionnons sur le lien et la cohérence existant entre ces différents lieux et champs de réflexion et ce, d'autant plus que le projet de loi de financement de la sécurité sociale pour 2010 contient par ailleurs des dispositions débattues lors des rencontres pré citées.

Depuis cette date, nous n'avons eu aucun retour sur les échanges qui s'étaient tenus entre les Unions et Fédérations présentes avec votre cabinet, la CNSA et la DGAS, ni réponse aux questions posées.

Vous aviez également annoncé le principe d'une réunion mensuelle avec les organisations représentatives des personnes âgées. Les questions relatives aux personnes âgées, notamment celle de la tarification des Ehpad, nous préoccupent en effet grandement en cette période, d'autant plus qu'un projet de décret tarifaire est en cours de finalisation dans vos services qui ont d'ores et déjà diffusé la troisième version qui devrait être la dernière.

C'est pourquoi nous nous permettons par la présente de nous enquérir de la tenue éventuelle d'une prochaine réunion et d'un retour sur les réunions précédentes.

Je vous remercie et vous prie de croire, Madame la Ministre, en l'assurance de toute notre considération.

Hubert ALLIER
Directeur Général